

Football/Les Gabonais de l'étranger

Lemina préférerait rester en Angleterre

S.A.M.

Libreville/Gabon

LE feuillet du nouveau point de chute de **Mario Lemina** commence à plaire aux bookmakers anglais. Ces parieurs professionnels s'amuse, depuis deux semaines, à deviner où va atterrir l'international gabonais, annoncé dans plusieurs clubs depuis qu'il a affirmé qu'il voulait quitter Southampton.

L'une des pistes les plus chaudes le conduisait vers Saint-Etienne. Une entente entre le joueur et les Verts aurait même été trouvée, ont rapporté plusieurs médias. Sauf que le site Soccer Link a, sur son compte Twitter, indiqué vendredi

passé que Lemina ne compte finalement pas quitter le championnat anglais. Annonçant au passage que Saint-Etienne ne serait vraiment pas la priorité du milieu de terrain.

"Mario Lemina a refusé un pont d'or en provenance de Turquie. Le joueur privilégie de rester en Angleterre et espère rejoindre un club du Big Four. Plusieurs clubs sont intéressés dont West Ham et Wolverhampton", a expliqué Soccer Link vendredi passé.

Entre la volonté du joueur de rester en Angleterre et trouver une solution pour payer le prix du transfert, les Verts, qui auraient fait de Lemina une priorité, vont devoir ferrailler pour l'attirer dans l'Hexagone. En effet, le site mer-



Mario Lemina ne veut pas quitter la Premier League.

cato365.com a indiqué le week-end passé que Lemina "est trop cher pour les Verts (sa valeur est estimée à 15 M€) et n'entre pas dans la grille de salaire du club stéphanois. Un prêt serait donc envisagé dans cette opération, qui semble loin d'être impossible. En attendant, peut-être, une dernière recrue dans le secteur offensif". Pour le moment, Mario Lemina est annoncé un peu partout sans grande certitude. En Premier League, le mercato s'achève le 8 août prochain. D'où la nécessité d'accélérer les choses pour lui. Si rien n'est encore définitif pour le milieu de terrain, les autres joueurs gabonais poursuivent leur petit bonhomme de che-

min. Sauf changement de dernière minute, **Malick Evoua** devrait rester au Santa Clara FC (D1 portugaise) comme semble l'indiquer la photo de l'effectif retenu pour la saison 2019-2020.

Wilfried Ebane Abessolo et **Didier Ovono** n'ont pas été retenus respectivement par Lorient et Paris FC pour le match qui a opposé hier les deux formations pour la première journée de L2.

Alexander N'Doumbou était titulaire samedi passé contre Guangzhou R&F et a participé à la victoire de son équipe (5-3). Shanghai Shanshua demeure 12e du championnat chinois (D1).

Basket-ball/Camp de basket Yemaly

10 ans déjà !

CNE

Port-Gentil/Gabon

DÉBUTÉE le 15 juillet dernier, la 10e édition du "camp de basket Yemaly" qui coïncidait avec son 10e anniversaire, s'est achevée récemment à la place de la Concorde.

Si rien de particulier n'a été prévu pour célébrer cet âge d'or, c'est tout de même "une joie pour nous de voir ces enfants progresser chaque année. 10 ans c'est pas rien. C'est vrai que nous faisons la même chose chaque fois, mais on a pris certains jeunes à 8 ans, et ils en ont 18 aujourd'hui. Certains ont eu leurs examens, BEPC ou BAC sous nos yeux. Parce que, à Yemaly, on ne



Géraldine Robert et «ses bambins» pendant l'apprentissage.

vient pas seulement jouer au basket. Nous insistons aussi sur la nécessité de l'éducation. Donc, nous

sommes aussi très heureux de les voir s'épanouir sur le plan intellectuel. De plus, nous inculquons aux en-

fants des valeurs humaines, notamment le partage, la confiance en soi, etc...", s'est exprimée Géraldine

Robert.

En gros, Géraldine a dressé un bilan positif des 10 ans d'existence de sa structure. Si d'aucuns s'interrogent toujours sur l'après-Yemaly, notamment sur l'avenir dans la discipline pour ces jeunes qui prennent part à ces activités sportives depuis une décennie maintenant, l'internationale gabonaise, reconnaissante des efforts consentis par les autorités compétentes pour l'accompagner, pense que les Ligues provinciales et la Fédération doivent diversifier l'accompagnement qu'elles lui offrent déjà en prenant en charge les jeunes basketteurs. "Je ne suis pas ici sur place, mes coachs non plus. Ils sont

dispersés à l'intérieur du pays. Donc, c'est très difficile pour nous de structurer quelque chose de permanent", a expliqué Géraldine Robert, satisfaite néanmoins du travail abattu par son équipe.

Ce sont 90 jeunes Marigovéens, anciens et nouveaux confondus, qui ont participé au camp. Certains ont approfondi leurs acquis en matière de basket, d'autres en étaient encore aux fondamentaux, apprenant à "dribbler, à shooter, à se tenir sur un terrain de basket, à acquérir les aptitudes d'un basketteur, etc".

Rendez-vous a été pris pour l'année prochaine.

Arts martiaux/Clôture du stage de formation des entraîneurs de Kick-boxing et Full Contact

Les "formateurs à l'école"

PSNB

Libreville/Gabon

LE collectif des maîtres de kick-boxing et Full contact du Gabon, présidé par Me Mose Alain Engonga Okwa (ceinture noire 4e degré de Full contact), a clos sa saison, samedi dernier au Palais des sports de Libreville. En présence d'un invité de marque, le directeur général adjoint des Sports, Paulin Metandou.

Une fin de saison marquée par la remise des certificats de secourisme et des brevets de moniteur 1, en sport de combat, aux entraîneurs méritants ayant pris part au stage de formation qui leur était destiné du 15 au 22 juillet dernier. En effet, sur 50 participants, 42 stagiaires ont reçu leurs parchemins



Me Mose Alain Engonga Okwa, président du collectif des maîtres de kick boxing et full contact du Gabon (à gauche), recevant ses parchemins de fin de stage des mains d'un expert. Photo de droite : Les stagiaires, officiels et experts posent pour la postérité.

des mains des experts formateurs en secourisme, en physiologie, en médecine sportive, en méthodologie d'entraînement. Huit ap-

prenants ont été recalés. "Notre saison sportive prend fin aujourd'hui par ce grand stage de formation qui s'est déroulé en



80 heures, soit 10 heures par jour. Il était constitué des modules de secourisme, de physiologie de l'exercice de la méthodologie de

l'entraînement et des techniques pratiques. Le thème principal de stage était "les formateurs à l'école". Et les stagiaires avaient comme

principal objectif: obtenir les certificats de premiers secours en secourisme et en brevet I, en sports de combat", a rappelé Me Engonga Okwa.

Avant de rappeler que leur saison sportive avait démarré par une grande caravane sportive qui avait contribué à vulgariser leur discipline. "Nous avons fait la tournée interprovinciale dans l'Estuaire (Libreville, Akanda, Owendo et Ntoum), l'Ogooué-Maritime, le Moyen-Ogooué, le Woleu-Ntem et l'Ogooué-Ivindo", a indiqué Engonga Okwa. Un périple qui consistait, selon le n°1 du Collectif, à rencontrer les différents clubs affiliés dans l'optique d'harmoniser les cours pratiques.